

Presseinformation

Wien/Veranstaltungen/Bälle/Gesellschaft/Sport

Golf-Ball schlug in der Hofburg ab - BILD

Bild zur Meldung unter: <http://www.augenklick.at/ncb/>

Utl.: Samstagabend feierte der Golf-Ball seine Premiere in der Wiener Hofburg. 1.450 Gäste feierten eine rauschende Ballnacht. =

(LCG7183 - Wien, 10.12.2007) Veranstalter **Niklas C. Bernehed** kann sich über eine gelungene Premiere seines Golf-Balls freuen, der Samstagnacht in der Wiener Hofburg über die Bühne ging. 1.450 Besucherinnen und Besucher erlebten eine rauschende Ballnacht, die ganz im Zeichen der beliebten Sportart stand. Mit dem Golf-Ball brachte der gebürtige Hamburger auch ein vollkommen neues Ballkonzept in die Donaumetropole: Für einen Pauschalpreis von 200 Euro konnten sich die Gäste über ein in Summe mehrere hundert Meter langes Büffet und reichlich Champagner freuen.

Als Auftakt der Ballnacht lud der Österreichische Golf Verband (ÖGV) zu seiner diesjährigen Gala, im Rahmen derer auch die Golfrevue-Awards vergeben wurden. Von so viel Golfflair fühlten sich unter anderem ÖGV-Präsident **Franz Wittmann**, Autor und Tanzschul-Grande **Thomas Schäfer Elmayer**, Golf-Profi **Markus Brier**, Ex-Radprofi und Unternehmensberater **Gerhard Zadrobilek**, Werber **Bernd Misske**, TV-Lady **Nora Frey**, Sportberater **Oliver Stamm**, HOCHTIEF Development-Boss **Georg Hellwig**, Moderator **Erich Weiss** und Magna-Manager **Jürgen Stockmar** angezogen. Dementsprechend wurde nicht nur eifrig das Tanzbein geschwungen, sondern auch am Golfsimulator das Können unter Beweis gestellt. (Schluss)

Das Bildmaterial steht zum honorarfreien Abdruck bei redaktioneller Verwendung zur Verfügung.

Weiteres Bild- und Informationsmaterial finden Sie im
Pressebereich unserer Website unter
<http://www.leisurecommunication.at/presse>.

Rückfragehinweis:

leisure communications group, Anna-Maria Patzl
Tel.: (+43 664) 856 3009, eMail: patzl@leisuregroup.at